

Elektronisch per E-Mail

An die Berufsverbände/Dachverbände
der im Gesundheitswesen tätigen und
bewilligungspflichtigen Berufe im Kanton
Thurgau

gesundheit@tg.ch
Frauenfeld, 17. Juli 2024

Information betreffend Digitalisierung der Gesuche um Erteilung von Berufsausübungsbewilligungen (BAB) und Zulassungen zulasten der obligatorischen Krankenpflegeversicherung (OKP)

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Bestreben die Dienstleistungen des Amtes für Gesundheit (AfG) laufend kundenfreundlicher und effizienter zu gestalten, stellt der Kanton Thurgau per sofort eine digitale Plattform für die elektronische Einreichung von Gesuchen um Erteilung von BAB und Zulassungen zulasten der OKP bereit.

Die elektronische Einreichung von Gesuchen hat für die Gesuchstellerinnen und Gesuchsteller aus dem Gesundheitswesen folgende Vorteile:

- Medienbruchfreie und rechtssichere Einreichung: Die Einreichung des Gesuchs ist vollständig digital möglich. Somit müssen keine Papierdossiers ausgedruckt werden und der Gang zur Post entfällt. Die Datenübermittlung erfolgt über eine verschlüsselte Verbindung und die eingereichten Daten werden weiterhin auf den kantonalen Fachsystemen gespeichert und verwaltet.
- Dynamische Formulargestaltung: Beim Ausfüllen des Onlineformulars werden in Abhängigkeit von den bereits erfassten Daten nur die nötigen Informationen abgefragt.
- Mit dem Digitalen Schalter besteht eine zentrale Plattform für die Einreichung von verschiedenen Gesuchen oder Bewilligungen.
- Zeit- und ortsunabhängige Bearbeitung von Gesuchen: Es besteht die Möglichkeit, die Bearbeitung des Formulars zu pausieren und zu einem beliebigen Zeitpunkt fortzusetzen
- Dokumente nachreichen: Es besteht die Möglichkeit, Dokumente auf elektronischem Weg nachzureichen.

2/2

- Elektronische Zustellung der Bewilligung: Zu einem späteren Zeitpunkt werden die Bewilligungen auf elektronischem Wege zugestellt und können bequem im Digitalen Schalter abgerufen werden. Somit wird künftig der gesamte Prozess von der Einreichung des Gesuches bis zum Empfang der Bewilligung auf digitalem Weg erfolgen.

Der Einstieg zur Einreichung eines Gesuchs wird weiterhin über die [Homepage des AfG](#) oder über die Einstiegsseite des [Digitalen Schalters](#) möglich sein. Beim ersten Einstieg in den Digitalen Schalter ist ein Login mit Benutzeraccount zu erstellen. Die weitere Gesuchseinreichung wird durch gezielte Hinweise und Informationen unterstützt. Damit wird der Prozess zur Einreichung eines Gesuchs weitgehend selbsterklärend. Falls Unklarheiten bestehen, sind im digitalen Schalter die Kontaktdaten unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hinterlegt.

Der Kanton Thurgau ermöglicht somit als einer der ersten Kantone eine vollständig digitale Gesuchseinreichung. Wir freuen uns, gemeinsam mit Ihnen diesen neuen Weg einzuschlagen und aus den ersten Erfahrungen mit dem digitalen Schalter zu lernen. Das AfG ist bestrebt, die neuen, digitalen Prozesse laufend zu verbessern. Gerne nehmen wir Verbesserungsvorschläge wie auch positive Rückmeldungen entgegen.

Freundliche Grüsse

Amt für Gesundheit
Fachspezialist BAB



Yannick Ricci